



GANADORES CATEGORÍA DESAFÍO GLOBAL



MOISÉS PULGAR
 CHILLÁN
 @KIMUNBIOTEC

Primer lugar – Kimun Biotec

Kimun Biotec es una empresa de base científico-tecnológica que elabora suplementos alimenticios en formato de cápsulas, infusiones y extractos en base a plantas nativas como boldo y maqui, rescatando conocimientos ancestrales y proyectándolos hacia el mercado internacional. Este emprendimiento de la Región de Ñuble recibió un premio de \$15.000.000. "Ha sido invaluable el camino que hemos recorrido, con la exposición que tenemos en los medios, los encuentros regionales y la misma final, con un jurado de primer nivel. Todo eso ayuda a que sea un camino muy grato de recorrer y que nos va a traer muchos beneficios a mediano y largo plazo", destaca Moisés Pulgar, de Kimun Biotec.



DANIEL MATURANA
 RANCAGUA
 WWW.KENDEL.CL

Segundo lugar – Kendel

La desalinización de agua de mar es actualmente una de las alternativas más empleadas a nivel mundial para hacer frente a la crisis hídrica. Kendel es una empresa que busca optimizar esta industria, mejorando la rentabilidad del proceso y recuperación de agua, mediante la revalorización de las salmueras. Este emprendimiento obtuvo un premio de \$10.000.000.



CLAUDIA GARCÉS
 LAS CONDES
 @WINGA.CHILE

Tercer lugar – Winga

Winga es una empresa que produce y comercializa snacks y suplementos innovadores para perros y gatos. Estos productos, 100% naturales y nutritivos, ayudan a su salud general y a tratar problemas tanto de ansiedad como digestivos de las mascotas. Este emprendimiento de la Región Metropolitana recibió \$6.000.000 como premio.



NICOLÁS SALINAS
 TALCA
 @CHALKOTEX

Compromiso Azul para Chile

Este reconocimiento distingue y premia con \$5.000.000 a aquellos proyectos que tienen un impacto positivo en el cuidado y preservación del medio ambiente. En esta edición fue otorgado a Nicolás Salinas por Chalkotex, startup que desarrolla cuero vegetal en base a fibras de maíz (corontas de choclo) y biopolímeros enriquecidos con aditivos antimicrobianos de cobre.



PAULINA RUIZ
 PEÑALOLÉN
 @ALARACHILE

Mujeres que Inspiran

El reconocimiento Mujeres que Inspiran premia con \$5.000.000 al emprendimiento femenino de mayor impacto social. Paulina Ruiz fue distinguida por Alara, precursora en la instalación de botones de pánico en joyas que envían un mensaje de ayuda con la ubicación en tiempo real a contactos de emergencia. Este sistema combina diseño, tecnología y funcionalidad en una pieza discreta y sofisticada.